

しゃかいふくしほうじんいくせいかい
社会福祉法人育成会のみなさまへ

くにほうしん みせいべんと つぎつぎにさいかい いどうじゅう
國の方針により、お店やイベントなどが次々に再開されて移動も自由になっています。

しんがたころなういるす かんせん かのうせい いま おお
そのために、新型コロナウイルスに感染する可能性は今までより大きくなっています。

いじょうさんみつみつべい し きへや むしむし ばしょみつしゅう
ですから、これまで以上に三密（密閉：閉め切った部屋などのムシムシする場所、密集：

おおぜいあつ がやがや ばしょみつせつひとひと ぎゅうぎゅう ばしょさ
大勢が集まってガヤガヤする場所、密接：人と人がくっついでギュウギュウの場所）を避け

まいにちあら しようどく づ たいせつ
て、毎日手洗いや消毒を続けることがとても大切です。

まえおはな がんば いくせいかいひと かんせん
そして、前にもお話ししたように、どれほど頑張っても、育成会の人たちが100%感染
を防ぐことが出来るというわけではありません。育成会には利用者のみなさんと職員、そ
れぞの家族を全部あわせると1000人～2000人の人たちがいるからです。

わたし ふく いくせいかいひと かんせんしゃ で ふしき
だから、私も含めて、育成会の人にも感染者が出ても不思議ではないのです。

いちどねがりようしゃ しょくいん かぞく いくせいかい
そこで、もう一度みなさまにお願いします。もしも利用者、職員、その家族などの育成会
ひとかんせんしゃ かた かぞく しんぱい きも ひときず
の人に感染者がでたときには、その方やそのご家族のことを心配する気持ちをみんなで持つ
いちにちはやげんき ねが こころ
て、一日も早く元気になってくれるように願いましょう。ぜったいに、その人を傷つけるよ
うなことを言ったり、噂話などをしないように、みんなで心がけましょう。

ときいくせいかい ちからあ かんせんぼうしとく おも
こんな時こそ育成会のみんなで力を合わせて、感染防止に取り組みたいと思います。

ふべん つづむり ねが おお
みなさまには、ご不便をかけることがまだしばらく続き、無理なお願いをすることが多い
おも わくちんくすりつくよなかあんしん いくせいかい
と思いますが、ワクチンや薬が作られて世の中が安心できるときまで、育成会のみんなで
がんば
頑張りましょう。

れいわねんがつ にち
令和2年7月22日
しゃかいふくしほうじんいくせいかい
社会福祉法人育成会
りじちょうたかむらとみこ
理事長 高村トミ子